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El viceconsejero de Organización Educativa de la Comunidad de Madrid, José Carlos Fernández, ha visitado, este miércoles, el SIES ‘Anselmo Lorenzo’ de Morata de Tajuña para afianzar los estudios de cara a una futura independencia jurídica del centro, y la implantación de la Educación No Obligatoria, que no suponga a los alumnos morateños tener que desplazarse a otros municipios para continuar con sus estudios.

Acompañado por el alcalde, Fernando Villalaín, y el director general de Infraestructuras, Fernández, ha subrayado el intenso trabajo que se ha realizado en los últimos meses entre el Consistorio y la Consejería, subrayando la posición receptiva de la Comunidad de Madrid para que la constitución jurídica sea viable, estableciendo un plan de trabajo, pendiente de estudio, para conseguir ampliar la oferta educativa del centro.

“Comunidad y Ayuntamiento tenemos que ir de la mano para conseguir la independencia, no politizando el asunto, siendo realistas, empezando por la base y planificando qué Bachillerato queremos y la viabilidad de la Formación Profesional”, ha explicado el alcalde.

Una cita a la que también ha acudido la directora del IES ‘Anselmo Lorenzo’, quien ha comentado la predisposición de los padres y los alumnos por la independencia, avalado por la situación de la inexistencia de transporte público entre Morata y San Martín de la Vega.

“La presidenta Isabel Díaz Ayuso se ha comprometido a bajar el número de alumnos por clase en Secundaria de 30 a 25, con lo que el SIES de Morata se beneficiará de esta gran medida para el futuro de nuestra educación que ya se está haciendo efectiva”, tal y como ha explicado Villalaín.

En los últimos cuatro cursos, el número de alumnos de la sección morateña ha pasado de 325 a 425 alumnos, un aumento que va en consonancia con las previsiones de aumento de la población. “Hay posibilidad para que pronto veamos el instituto que todos los vecinos de Morata y Perales nos merecemos”, ha concluido el regidor, convencido de que habrá “muy buenas noticias en un futuro cercano”.
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